

Firmencup beim Brunsberglauf

LAUFEN: Premiere in Holm-Seppensen / Vorbereitung mit der Trainingsgruppe

(os). Neuerung beim Brunsberglauf in Holm-Seppensen: Bei der vierten Auflage am Sonntag, 1. September, findet erstmals ein Firmenwettkampf statt. Jeweils vier Läufer bilden ein Team und starten gemeinsam über die 5- oder 11,5-km-Distanz.

Mit der Anmeldung erhalten die Starter ein Laufshirt mit dem eigenen Firmenlogo, gesponsert von Brands Fashion.

Wie in den vergangenen Jah-

ren bieten die Organisatoren, Armin Schneider und Michael Wiese, Kindern drei Wettbewerbe an: Strecken über 300 Meter sowie 1,2 und 2,5 Kilometer.

Schnelles Anmelden lohnt sich: Die ersten 200 erwachsenen Voranmelder erhalten ein Laufshirt, die ersten 150 Kinder T-Shirts.

Wer sich gezielt auf den Brunsberglauf vorbereiten möchte, kann sonntags mit

der „Laufgruppe Brunsberg“ trainieren. Sie trifft sich um 10.30 Uhr an der Mühlenschule (Jungfernstieg).

Alle Einnahmen der Veranstaltung fließen an den Förderverein Sportplatzbau, der bis 2017 am Tosteder Weg in Holm-Seppensen einen neuen Fußballplatz errichten will.

• Informationen und Anmeldung unter www.brunsb-erglauf.de.